

Miguel Matamoros, nueva figura en el Museo de Cera de Bayamo



Miguel Matamoros

Rafael Cueto

Siro Rodríguez

Una nueva pieza amplía la muestra expositiva del Museo de Cera, en Bayamo. Foto: Archivo/RHC.

Bayamo, 22 oct (RHC) Una nueva pieza amplía la muestra expositiva del Museo de Cera, en Bayamo, con la imagen del guitarrista, cantante y compositor cubano Miguel Matamoros.

Nacido el 8 de mayo de 1894 en Santiago de Cuba, de formación autodidacta y talento natural, incursionó en casi todos los géneros y ritmos de la música nacional.

La figura de Miguel Matamoros, modelado a tamaño natural en cera policromada por los hermanos Rafael y Leander Barrios Milán, complementa la muestra permanente de una familia artística, auténticamente cubana. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba